

## **SPD-Fraktion benennt Mitglieder für den Parlamentarischen Untersuchungsausschuss**

Holger Astrup, der Parlamentarische Geschäftsführer der SPD-Landtags-fraktion, soll auf Vorschlag seiner Fraktion Vorsitzender des Parlamentarischen Untersuchungsausschusses werden. Als ihren Obmann benennt die SPD-Fraktion ihren innen- und rechtspolitischen Sprecher, Klaus-Peter Puls. Weiterhin sollen dem Untersuchungsausschuss die Mitglieder des Innenausschusses des Landtages, Andreas Beran, Peter Eichstädt, Anna Schlosser-Keichel und Jutta Schümann angehören. Als Stellvertreter sind Lothar Hay, Wolfgang Fuß, Astrid Höfs, Helmut Plüschau, Rolf Fischer und Birgit Herdejürgen vorgesehen. (SIB)